

OFFRE D'EMPLOI -2

La MUNICIPALITÉ DE LITCHFIELD accepte les candidatures pour un (1) poste combiné pour conducteur de camion/déneigement/entretien d'équipements/travaux publics.

Chauffeur de camion / travaux publics - Poste permanent, 40 heures par semaine, du lundi au vendredi du 1^{er} avril au 30 novembre. Le travail de fin de semaine peut être nécessaire.

Déneigement - poste permanent rémunéré sur la base de 40 heures par semaine du 1^{er} décembre au 31 mars. Le travail de fin de semaine est obligatoire.

La description du poste détaillée est disponible au bureau municipal ou par courriel.

Salaire à déterminer.

Assurance collective, régime de retraite, jours de maladie payés et vacances annuelles.

Veillez faire parvenir votre curriculum vitae avant 13 h, le 2 mai 2022, au:

Municipalité de Litchfield, 1362 rte. 148, C. P. 340

Campbell's Bay, Québec J0X 1K0

ou par courriel à : litchfield@mrcpontiac.qc.ca

Veillez contacter : Julie Bertrand

819-648-5511 (téléphone)

*seuls les candidats retenus pour le poste seront contactés.

JOB OFFER-2

The MUNICIPALITY OF LITCHFIELD is accepting applications for one (1) combined position of truck driver/snow removal / equipment maintenance/ public works.

Truck Driver/public works- Permanent position, 40 hours/week, Monday to Friday from April 1st to November 30th. Weekend work could be necessary.

Snow Removal-Permanent position based on 40 hours per week from December 1st to March 31st. Weekend work is mandatory.

The full job description is available at the municipal office or by email.

Wages to be determined.

Group insurance, pension plan, paid sick days and paid annual vacation.

Please forward your resume by 1 p.m. on Monday May 2, 2022 to:

Municipality of Litchfield, 1362 rte. 148, C. P. 340

Campbell's Bay, Quebec J0X 1K0

or by email to: litchfield@mrcpontiac.qc.ca

Contact: Julie Bertrand

819-648-5511 (phone)

****Only candidates considered for the position will be contacted***